6 INTERNACIONALES

JUNIO 2012 > viernes 8

Granu

hilodirecto

PROPONEN CREAR CORTE PENAL DE UNASUR Ecuador presentó formalmente su propuesta de creación de la Corte Penal de la Unión de Naciones Sudamericanas (UNASUR) para combatir el crimen organizado en la región de manera más coordinada y mediante un marco jurídico internacional. El proyecto fue entregado por el fiscal general de Ecuador, Galo Chiriboga, en el contexto de la décimo tercera Reunión Especializada de Ministerios Públicos del Mercado Común del Sur (MERCOSUR), que se celebra en Buenos Aires, Argentina. La Corte Penal de UNASUR permitirá "coordinar el combate del crimen transnacional organizado entre todos los estados que conforman el bloque regional", explicó Chiriboga. (Europa Press)

PUTIN LLEGA A KAZAJSTÁN

El presidente ruso, Vladimir Putin, llegó de visita oficial a Kazajstán. Yuri Ushakov, asesor del mandatario ruso, pronosticó que en las negociaciones que mantendrán Putin y su homólogo kazajo, Nursultán Nazarbáiev, sean prioritarias las cuestiones del ahondamiento progresivo de la integración euroasiática, del funcionamiento de la Unión Aduanera y del Espacio Económico Único. Entre los temas de cooperación bilateral, el representante del Kremlin mencionó la interacción en el sector energético y el ámbito espacial. (Ria Novosti)

MUERE HIJA DE OSCAR NIEMEYER

El embajador de Cuba en Brasil, Carlos Zamora, expresó a la familia del afamado arquitecto Oscar Niemeyer el más sentido pésame y sentimiento de solidaridad del pueblo y gobierno cubanos por el fallecimiento de Anna María Niemeyer. "Deseo trasladar nuestro pésame y sentimiento de solidaridad a esa figura emblemática, legendaria y gran amiga de Cuba que es Oscar Niemeyer, por el fallecimiento de su hija única", manifestó Zamora. Anna María Niemeyer falleció a los 82 años, en el hospital Samaritano, en Botafogo, víctima de un enfisema pulmonar (PL)

RECHAZAN EXCARCELACIÓN DE VIDELA



La Corte Suprema de Argentina rechazó una solicitud de excarcelación presentada por la defensa del dictador argentino Jorge Videla, condenado a prisión perpetua por crímenes de lesa humanidad. El Supremo consideró "inadmisible" el recurso presentado por los defensores de Videla, que apelaron a una decisión de la Cámara Federal de Apelaciones en lo Criminal y Correccional que había homologado una prórroga de la prisión preventiva del expresidente de facto. Videla acumula ya varios procesos por delitos cometidos durante la dictadura. (EFE)

ONU LLAMA A PROTEGER OCÉANOS

El secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon, convocó a los gobiernos y otros actores a frenar la sobrepesca, mejorar el ambiente marino y reducir la contaminación de los océanos en su Día Mundial. Destacó que la cercana Conferencia de la ONU sobre Desarrollo Sostenible (Río+20) debe movilizar a todos en defensa de ese medio natural amenazado hoy por la contaminación, el agotamiento de los recursos pesqueros y el impacto del cambio climático. (PL)

Cuba rechaza intentos de intervención en Siria

NACIONES UNIDAS, 7 de junio.— Cuba reiteró hoy en Naciones Unidas su rechazo a cualquier forma de intervención extranjera directa e indirecta en Siria, y al apoyo a los grupos armados irregulares que operan en ese país.

Al mismo tiempo, denunció las políticas de injerencia y desestabilización dirigidas a imponer un cambio de régimen en Damasco y subrayó que el Consejo de Seguridad no puede actuar como instrumento para esas acciones en ningún país.

La obligación del Consejo de Seguridad es fomentar la paz, no la violencia, evitar la desestabilización, proteger al pueblo inocente y no usarlo o manipularlo para fines geopolíticos, dijo el representante permanente alterno de Cuba ante la ONU, Oscar León González.

Al hablar en el plenario de la Asamblea General, el diplomático agregó que esas son también las responsabilidades de Naciones Unidas en su conjunto, empezando por los estados miembros y su Secretario General.

Advirtió que la información disponible sobre la crisis en Siria es fragmentada, imprecisa y objeto de frecuente manipulación, y consideró alarmantes los llamamientos que apuestan por el uso de la fuerza y la violencia.

Asimismo, rechazó la tendencia a desoír las propuestas y medidas del Gobierno sirio y respaldó los esfuerzos de algunos países para lograr una solución pacífica a la crisis.

Criticó, además, las maniobras de algunos miembros de la OTAN para conseguir que el Consejo de Seguridad legitime una agresión contra Siria. Al respecto, denunció la complicidad de grandes medios de difusión, habituados a distorsionar la realidad y a no responder por las consecuencias de sus actos.

León González rememoró los precedentes creados a partir de casos recientes de manipulación de la Carta de la ONU, el doble rasero y la violación del Derecho Internacional y se opuso a los intentos de socavar la independencia, soberanía e integridad territorial de Siria.

El papel de la comunidad internacional, en este momento de dificultad para un estado miembro de la ONU, es prestar ayuda para salvaguardar la paz y la estabilidad en ese país, insistió. (PL)

Desempleo en Grecia duplica el promedio de la Eurozona

ATENAS, 7 de junio.—La tasa de desempleo en Grecia durante el mes de marzo alcanzó el 21,9 % de la población activa, según los datos ofrecidos hoy por el organismo griego de estadísticas (Elstat).

La cifra supone prácticamente el doble de la media en los 17 países de la Eurozona, que fue revisada al alza para el mismo mes y se sitúa ahora en el 11 %, informa PL.

El cómputo oficial muestra que en un año la tasa de paro aumentó un 6,2 %, y medio punto con respecto al mes de febrero, lo que significa en números reales que un millón 75 mil griegos se encontraban sin empleo durante el mes de marzo.

En medio de esta situación, el próxi-

En medio de esta situación, e mo 17 de junio, los griegos decidirán en las urnas la composición del nuevo Gobierno, unos comicios en los que está en juego, según varios analistas, la permanencia del país en la zona euro y la continuidad de su acceso a los fondos de rescate europeos.

DIPUTADO NEONAZI GOLPEA A DOS LEGISLADORAS

El diputado del grupo neonazi Amanecer Dorado, Ilias Kasidiaris, agredió a dos congresistas de izquierda durante un debate sobre las elecciones legislativas, transmitido en directo por la televisión, lo que provocó indignación en todo el país, según

La Fiscalía de Atenas ordenó su arresto por "intento de infligir un peligroso daño corporal", indicaron fuentes judiciales.

Luego de que la diputada Rena Dourou mencionara el proceso judicial abierto contra Kasidiaris por un atraco a mano armada en el 2007, este se levantó de la silla, le lanzó un vaso de agua a la cara y la insultó. Otra participante en el debate, la comunista Liana Kanelli, protestó y Kasidiaris la empujó, le dio dos bofetadas y un puñetazo y luego huyó del estudio.



Kasidiaris la emprendió a golpes contra las legisladoras. FOTO: GETTY IMAGES



Según la mayoría de las encuestas, los votantes acudirán a las urnas el próximo 6 de noviembre tocándose los bolsillos.

Reconoce Obama miedo y ansiedad de los estadounidenses por futuro de la economía

WASHINGTON, 7 de junio.—El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, admitió hoy que el electorado vive con "miedo" y "ansiedad sobre el futuro", por lo que su supervivencia política sigue ligada al rumbo de la economía.

Aunque en cada foro público Obama destaca todo lo que ha podido lograr aun con la hostilidad de la oposición en el Congreso, los números rojos de la economía son tan ineludibles como grandes las presiones que afronta su administración para sacar al país del atolladero actual, informa EFE.

"El 2012 será aún más importante que el 2008 (cuando ganó la presidencia) porque, pese a todo el trabajo extraordinario que hemos podido hacer en los últimos tres años y medio, todavía no estamos donde deberíamos estar. Tenemos que terminar lo que empezamos", dijo Obama durante un acto de campaña en San Francisco, California.

Un informe de la Oficina del Presupuesto del Congreso (CBO, por sus siglas en inglés) advirtió que, si no se efectúan reformas fiscales, la deuda federal superará el 70 % del Producto Interno Bruto (PIB) a finales del 2012.

Por su parte, el presidente de la Reserva Federal (FED), Ben Bernanke, dijo hoy ante el Congreso que la economía estadounidense necesita crecer más rápido a fin de generar los empleos necesarios para disminuir el elevado nivel de desocupación, cuya tasa actual es del 8,2 %, destaca PL.

Ante la famélica marcha de la economía, los problemas son muchos y las opciones pocas y, según la mayoría de las encuestas, los votantes acudirán a las urnas el próximo 6 de noviembre tocándose los bolsillos.

Sindicatos españoles acusan al Gobierno de dinamitar diálogo con mineros

MADRID, 7 de junio.—Los principales sindicatos españoles acusaron hoy al Gobierno conservador de Mariano Rajoy de "dinamitar" el diálogo que podría poner fin a la huelga en la minería del carbón, cuya undécima jornada de protestas se saldó este jueves con cortes de carreteras y de líneas ferroviarias.

Comisiones Obreras (CC.OO.) y la Unión General de Trabajadores (UGT) ratificaron la continuidad del paro, tras dar por fracasado el diálogo mantenido el pasado 29 de mayo con el Gobierno, que se negó a reponer las ayudas al carbón, reducidas en un 60 % en los Presupuestos Generales del Estado del 2012, reporta PL.

El secretario general de CC.OO., Ignacio Fernández Toxo, dijo a EFE que el Ejecutivo está llevando a "un callejón sin salida" el conflicto del sector.

Por esa razón, los dos principales sindicatos convocaron para el próximo 18 de junio una huelga general que pretende paralizar todo tipo de actividad en las cuencas mineras.